

## Babinsa Lakukan Pendampingan Posyandu Lansia di Desa Ploso

Muhammad Makruf - [DEMAK.JURNALIS.ID](http://DEMAK.JURNALIS.ID)

Mar 10, 2023 - 04:45



*Peduli Kesehatan Warga, Babinsa Lakukan Pendampingan Posyandu Lansia di Desa Ploso*

DEMAK – Bentuk kepedulian kesehatan masyarakat terutama warga lanjut usia (Lansia), Babinsa Desa Ploso Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak melaksanakan pendampingan Posyandu Lansia yang diselenggarakan oleh Puskesmas Karangtengah bertempat di Rumah Ketua RT. 01 RW. 03 Desa. Ploso, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Demak, Kamis (09/03/2023).

Posyandu Lansia merupakan pengembangan dari kebijakan pemerintah melalui pelayanan kesehatan bagi Lansia yang penyelenggaraannya melalui program Puskesmas dengan melibatkan peran serta para Lansia, keluarga, tokoh masyarakat dan organisasi sosial dalam penyelenggaraannya.

Kegiatan Posyandu Lansia meliputi pengukuran BB, pengukuran TB, pengecekan Tensi/tekanan darah, pengecekan gula, pengecekan kolesterol dan penyuluhan kesehatan bagi para Lansia.



Pada kesempatan ini Babinsa Desa Ploso mengatakan, Kegiatan pendampingan Posyandu Lansia yang dilakukan Babinsa merupakan langkah supaya warga masyarakat yang masuk kategori Lansia tetap dapat produktif pada usia senja.

"Dengan diselenggarakannya kegiatan Posyandu Lansia ini merupakan salah satu wujud kepedulian petugas Kesehatan Puskesmas Karangtengah yang didampingi Bidan Desa terhadap warga masyarakat khususnya bagi warga Lansia. Sehingga warga masyarakat Lansia mendapatkan pelayanan kesehatan yang cepat dan mudah dijangkau," ujarnya.

Dalam pendampingan tersebut Babinsa Desa Ploso juga antusias dalam memberikan motivasi kepada seluruh warga Lansia Desa Ploso agar tetap semangat dalam menjaga kesehatannya.

"Jadi kegiatan pendampingan ini bukan hanya pada Posyandu Balita saja tapi juga para Lansia, karena mereka salah satu kelompok rentan yang harus mendapat pemeriksaan rutin agar selalu terjaga kesehatannya," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak